



Jornada de limpieza comunitaria en sectores Pedro Lagos y El Tejar

CHILLÁN. Durante la jornada, se realizaron labores de barrido, retiro de residuos y la instalación de señalética

Con el objetivo de fomentar la participación ciudadana y promover el cuidado del entorno, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Chillán dio inicio a un nuevo ciclo de actividades de limpieza comunitaria, comenzando en los sectores Pedro Lagos y El Tejar. Esta iniciativa busca fortalecer el trabajo conjunto entre

vecinos y el municipio, combinando acciones de intervención urbana y educación ambiental. Durante la jornada, se realizaron labores de barrido, retiro de residuos y la instalación de señalética que invita al resguardo de los espacios públicos. Además, la empresa Dimensión S.A., a través de su inspector técnico Roberto Catalán, dispuso tolvas para faci-

litar el retiro de desechos voluminosos. En paralelo, las cuadrillas de Ornato Municipal mejoraron dos áreas verdes: una ubicada en calle El Tejar con Muñoz Olave, y otra en calle Uno con calle Dos, en Pedro Lagos. En ambos espacios se realizaron trabajos de limpieza, remoción de terreno y plantación de especies vegetales de bajo consumo hídrico, buscan-

do embellecer los sectores de manera sostenible. La jornada también contempló actividades de sensibilización, donde equipos municipales entregaron material informativo a la comunidad respecto a la ordenanza local que promueve la responsabilidad en el manejo de residuos y la conservación de espacios públicos.

El alcalde Camilo Benavente destacó el compromiso de los vecinos y la importancia de estas instancias: "Si bien nuestras cuadrillas trabajan a diario



EL TRABAJO REALIZADO FUE MUY VALORADO POR LOS VECINOS.

en distintos puntos de la ciudad, esta nueva estrategia busca fortalecer el compromiso vecinal, resguardar los espacios recuperados y motivar a más personas a sumarse al cuidado de su entorno".

Por su parte, Paula Cifuentes, encargada del Departamento de Aseo Municipal, valoró el trabajo colaborativo, señalando que "este año estamos impulsando una estrategia que integra a la comunidad como un factor protector, complementando las labores que diariamente realizamos desde el municipio". ☞